

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Berdasarkan pelaksanaan Kerja Profesi (KP) ini, praktikan mendapatkan banyak pengalaman dan pengetahuan karena praktikan dapat secara langsung terjun ke dalam dunia kerja dan dapat menerapkan ilmu yang telah diperoleh dan dipelajari selama masa perkuliahan tentang bagaimana cara berkomunikasi, bersosialisasi, bekerja dalam kelompok dan lain sebagainya, sehingga dapat dipraktikkan secara maksimal dan optimal ketika melaksanakan aktivitas kerja profesi tersebut.

Berdasarkan dari hasil pembahasan yang telah dijabarkan dari bab satu sampai dengan bab empat yang menjelaskan tentang semua detail yang dilakukan selama aktivitas kerja profesi di Divisi Manajemen Data dan Analytics, maka praktikan merarik beberapa kesimpulan, diantaranya :

1. Kerja Profesi ini dilaksanakan di Menara BNI Jl. Pejompongan Raya No.07, RT.1/RW.5, Bend. Hilir, Kecamatan Tanah Abang, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10210, Indonesia.
2. Praktikan mendapatkan banyak pengalaman dan pengetahuan khususnya dibidang Project Manajemen, Mapping project, Monitoring project dan lain sebagainya yang telah dikerjakan oleh praktikan selama Kerja Profesi (KP) berlangsung.
3. Selama pelaksanaan Kerja Profesi ini berlangsung, praktikan menyadari bahwa dalam dunia kerja nyata sangat diperlukan tanggung jawab serta dedikasi yang tinggi, kesabaran dan ketelitian atas pekerjaan yang dilakukan serta disiplin dalam mengikuti aturan dan arahan dari perusahaan dan bekerja semaksimal mungkin agar dapat menyelesaikan pekerjaan dengan hasil yang baik.

4.1 Saran

Dengan segala kerendahan hati, praktikan menyampaikan saran-saran kepada pihak PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk., Pihak Divisi Manajemen Data dan Analytics, dan para mahasiswa lain yang akan melaksanakan kerja profesi, semoga saran-saran ini dapat membantu dan dijadikan pertimbangan bagi seluruh pihak dalam rangka perbaikan dimasa mendatang.

Bagi Bank Negara Indonesia

Berdasarkan pengalaman praktikan selama aktivitas kerja profesi, praktikan menyarankan aplikasi PMO DMA lebih di stabilkan dari tata letak tampilan dan pensortiran project. Karna ketika praktikan ingin melihat informasi yang lebih menyeluruh dari sebuah project, praktikan perlu melakukan zoom in dan zoom out pada browser agar informasi lainnya terlihat, walaupun praktikan bisa melihat detainya dengan meng-klik icon more detail dan membuka informasi project satu per satu, itu menyita cukup banyak waktu untuk mengetahui satu project tersebut.

Bagi Mahasiswa

Saran bagi mahasiswa yang akan melaksanakan kegiatan kerja profesi, antara lain :

1. Mahasiswa sebaiknya lebih aktif bertanya dalam melaksanakan kegiatan kerja profesi agar kegiatan tersebut berjalan lebih produktif dan mendapatkan banyak pengalaman untuk persiapan di dunia kerja nanti.
2. Mahasiswa sebaiknya mulai melakukan persiapan yang lebih matang sebelum kegiatan kerja profesi dilaksanakan.